



El pleno de los Diputados rinde homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez



En el recinto legislativo se rinde homenaje póstumo a la maestra **Ifigenia Martínez**, presidenta de la Cámara de Diputados, que falleció a la edad de 99 años.

Ella entregó la banda presidencial a la primera mujer presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo.

En entrevista para Enfoque Noticias, la Dra. Adriana Ortiz-Ortega, subdirectora de género, diversidad e inclusión de la dirección de asuntos estudiantiles del ITAM habló sobre el legado de Ifigenia Martínez.

Dijo que durante 30 décadas, Ifigenia Martínez desempeñó diferentes cargos en el servicio público.

<https://enfoquenoticias.com.mx/el-pleno-de-los-diputados-rinde-homenaje-luctuoso-a-ifigenia-martinez/>